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ATA DA 15ª. SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS. Em 22 de novembro de 2022. Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão. A reunião foi 
presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e secretariada pelo 1º 
Secretário Vereador Claudemir dos Santos Herthel. Aberta a sessão, foi 
realizada a leitura do texto Bíblico pelo vereador João Kozak. Após a leitura, 
passou-se ao expediente. O Presidente colocou em votação as Atas: da 14ª 
Reunião Ordinária e da 4ª Reunião Extraordinária do 2º Período Legislativo 
de 2022 realizadas em 08/11/2022, sendo as referidas Atas aprovadas e 
assinadas pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS 
EXPEDIDOS: OF. Nº 134/2022/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando 
os requerimentos aprovados na sessão ordinária do dia 08/11/2022. OF. Nº 
135/2022/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando para sanção os 
Projetos de Lei aprovados na sessão ordinária do dia 08/11/2022. OF. Nº 
136/2022/PCM ao Executivo Municipal, encaminhando para sanção os 
Projetos de Lei aprovados na sessão extraordinária do dia 08/11/2022.  OF. 
005/2022 do gabinete da Vereadora Márcia Aparecida de Freitas Pianaro, à 
família Gross, com moção de pesar e condolências pelo falecimento do 
senhor Bertoldo Irineu Gross. OFICIOS RECEBIDOS: CONVITE do 
Executivo Municipal para os eventos do Natal Luz 2022. OFÍCIO Nº 123/2022 
– Gabinete Prefeito, do Executivo Municipal, encaminhando cópias dos 
diários de bordo dos veículos oficiais do município referente ao mês de 
outubro de 2022. OFÍCIO Nº 124/2022 – Gabinete Prefeito, do Executivo 
Municipal, acusando o recebimento dos requerimentos apresentados pelos 
vereadores na Sessão Ordinária do dia 25/10/2022 e informando o 
encaminhamento dos mesmos às secretarias competentes. OFÍCIO Nº 
125/2022 – Gabinete Prefeito, do Executivo Municipal, acusando o 
recebimento dos requerimentos apresentados pelos vereadores na Sessão 
Ordinária do dia 01/11/2022 e informando o encaminhamento dos mesmos às 
secretarias competentes. OFÍCIO Nº 126/2022 – Gabinete Prefeito, do 
Executivo Municipal, acusando o recebimento dos requerimentos verbais 
apresentados pelos vereadores na Sessão Ordinária do dia 01/11/2022 e 
informando o encaminhamento dos mesmos às secretarias competentes. 
OFÍCIO Nº 127/2022 – Gabinete Prefeito, do Executivo Municipal, acusando 
o recebimento dos requerimentos apresentados pelos vereadores na Sessão 
Ordinária do dia 08/11/2022 e informando o encaminhamento dos mesmos às 
secretarias competentes. CONVITE do Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente – CMDCA para a X Conferência Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente que será realizada no dia 25/11/2022 
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no Centro Cultural e Recreativo Flórido Cabral. OF. Nº 69/2022 do Colégio 
Estadual Cívico Militar Prof.ª Maria Ignácia com CONVITE ao Presidente da 
Casa para participar do hasteamento da Bandeira Nacional no Colégio no dia 
18/11/2022 às 6h50min em homenagem ao Dia da Bandeira. OFÍCIO Nº 
13/2022- SINDSREB do Sindicato dos Servidores e Funcionários Públicos 
Municipais de Rebouças – PR, solicitando as dependências do plenário da 
Casa para realização de reuniões nos dias 30/11/2022 e 07/12/2022 das 
17h00min às 20h00min. OFÍCIO N.º 011/2022/SCON do Setor de 
Contabilidade encaminhando à Mesa Executiva o Balancete Contábil e 
Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês de outubro de 2022, o 
Balancete será destacado na Ordem do Dia. REQUERIMENTOS: DO 
VEREADOR GETÚLIO GOMES FILHO: requerimento nº 14/2022, ao 
Executivo Municipal, solicitando informações sobre o leilão de bens móveis 
autorizado pela Lei nº 2445/2022: Quais itens foram arrematados e quais os 
valores? Qual o valor total arrecadado no certame? Colocado em discussão e 
votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA 
ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimento nº 028/2022, ao Executivo 
Municipal, solicitando que seja determinado ao setor de tributação da 
prefeitura, a realização de uma analise dos cadastros de taxa de iluminação 
publica dos imóveis localizados na Zona Rural de nosso município, visto que 
tais cobranças são inadequadas.  Justificativa: Tenho sido procurada por 
diversos moradores da zona rural relatando essa cobrança indevida e solicito 
que seja feita a referida analise para que eles sejam excluídos da taxa no 
menor prazo de tempo possível. Colocado em discussão e votação, o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DOS VEREADORES JOSÉ 
JUNIOR MASSOQUETTO E ELIZABETE DO ROCIO PIANI: requerimento 
nº 031/2022, ao Executivo Municipal, com encaminhamento à Secretaria 
Municipal de Agricultura, Desenvolvimento, Meio Ambiente e Serviços Rurais, 
solicitando cascalhamento na entrada da propriedade da senhora Norma 
Matias na comunidade do Bugio. Colocado em discussão e votação, o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DO VEREADOR JOSÉ JUNIOR 
MASSOQUETTO: requerimento nº 032/2022, ao Executivo Municipal, com 
encaminhamento à Secretaria Municipal de Agricultura, Desenvolvimento, 
Meio Ambiente e Serviços Rurais, solicitando a construção de um bueiro em 
frente à propriedade do senhor João Edenilson na comunidade do Paredão, 
pois, em dias de chuva a água está escoando para dentro da propriedade do 
mesmo, causando transtornos à família. Colocado em discussão e votação, o 
requerimento foi aprovado por unanimidade. DA VEREADORA MÁRCIA 
APARECIDA DE FREITAS PIANARO: requerimentos nº 004 e 005/2022, ao 



Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site: https://www.reboucas.pr.leg.br       e-mail:secretaria.camreb@reboucas.pr.leg.br 
 

 

 

Executivo Municipal com encaminhamento à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, reiterando o requerimento nº 01/2021 de minha autoria, o 
qual solicita a colocação de redutor de velocidade na Rua Frederico França, 
pois com a realização de pavimentação asfáltica na referida via os veículos 
trafegam em alta velocidade, gerando risco de acidentes; ao Executivo 
Municipal com encaminhamento à Secretaria Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, solicitando a colocação de redutor de velocidade do tipo travessia 
elevada na Rua José Afonso Vieira Lopes, nas proximidades da Panificadora 
Lopes. O trecho é uma das principais vias do município e durante a 
madrugada os moradores relatam que acontecem corridas (rachas) entre os 
carros gerando riscos a população. Colocados em discussão e votação, os 
requerimentos foram aprovados por unanimidade. O Presidente dispensou a 
chamada nominal e, tendo em vista a presença de todos os Vereadores, 
passou-se à ORDEM DO DIA: EM DESTAQUE: BALANCETE CONTÁBIL E 
FINANCEIRO da Câmara Municipal “referente ao mês de OUTUBRO/2022”. 
Colocado em discussão e deliberação em única votação o parecer da 
Comissão de Finanças e Orçamento foi aprovado e o balancete será 
encaminhado ao setor de Contabilidade da Casa. Encerrada a ordem do dia, 
passou-se à PALAVRA LIVRE: O presidente Ricardo Carlos Hirt Junior 
passou a palavra ao vereador João Kozak que cumprimentou a todos, falou 
das reclamações da população da comunidade do Poço Bonito em relação à 
necessidade de melhorias no estacionamento do cemitério da localidade. 
Falou ao secretário Laércio Antonio Cipriano sobre serviços que precisam ser 
feitos na comunidade do Salto. A vereadora Márcia Aparecida de Freitas 
Pianaro cumprimentou a todos, prestou suas condolências à família do 
senhor Bertoldo Irineu Gross e leu sua biografia para homenageá-lo. O 
vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos, pediu desculpas por 
chegar atrasado à reunião, explicou e comentou o seu requerimento. O 
vereador José Junior Massoquetto cumprimentou a todos e comentou os 
seus requerimentos. A vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a 
todos e comentou o seu requerimento. O vereador Ricardo Carlos Hirt Junior 
parabenizou os organizadores do Natal Luz 2022 e toda equipe que está 
enfeitando e organizando a Praça dos Ferroviários para os eventos. Falou 
sobre a ideia de serem colacadas barreiras nos rios para contenção dos lixos 
que são jogados no leito dos mesmos. Comentou sobre os encaminhamentos 
do torneio de pesca que será realizado no município com a primeira etapa no 
mês de janeiro/2023. Falou do novo surto de COVID e frisou a necessidade  
de continuidade nos cuidados e na prevenção. O vereador Márcio Roberto de 
Souza (Tiu Chico) cumprimentou a todos, pediu ao secretário Laércio Antonio 
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Cipriano que sejam feitos os serviços necessários nas granjas da localidade 
do Riozinho dos Santos. Elogiou o empenho dos servidores e organizadores 
que estão arrumando a praça para as festividades do fim do ano. Comentou 
sobre denúnicias de buracos de sapatas abertos na construção do CMEI 
oferecendo risco de acidentes  e pediu ao secretário Laércio Antonio Cipriano 
que seja feito cascalhamento na entrada da propriedade do senhor Rodrigo 
Cochinski. A vereadora Daniele da Conceição de Andrade parabenizou os 
organizadores das festividades do Natal Luz que serão realizadas na Praça 
dos Ferroviários. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra, o 
Presidente encerrou a presente sessão marcando a próxima Reunião 
Ordinária para o dia 29/11/2022 no horário regimental. Para constar, lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em 22 de 
novembro de 2022. 
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